

# 関宮学園

学校だより I 3号 R 6.8.9

## 校訓「敬・愛・信」

### 野球部 県総体優勝 近畿総体第3位 全国総体へ

但馬中学校総合体育大会 7月20日(土)・21日(日) 南但スポーツセンター 準決勝 6-2 豊岡市立豊岡南·竹野中 決 勝 4-0 近大豊岡中

県中学校総合体育大会 7月27日(土)・28日(日) 神姫バスキッピースタジアム

|回戦 2-| 淡路市立津名中

準決勝 5-4 高砂市立松陽·竜山中

決 勝 6-3 太子町立太子東中

近畿中学校総合体育大会 8月7日(水)・8日(木)わかさスタジアム京都

2回戦 3-0 長岡京市立長岡第二中(京都府)

準決勝 4-6 甲賀セントラル(滋賀県)

第三代表決定戦 8-5 福知山市立日新中(京都府)

#### <県総体・市長の激励>



<近畿総体>









野球部の皆さんおめでとう。県総体準決勝では最終回に同点に追いつき、延長戦を 制するねばり強さが光りました。8月2日(金)には、広瀬栄市長の激励を受けました。こ の日は、神戸新聞社の取材を受け、5日(月)の但馬欄に掲載されました。

7日(水)の近畿総体でも第3位になり、19日(月)から福井県で開催される全国総 体に出場します。

#### 吹奏楽部 金賞に輝く

7月28日(日)に吹奏楽部が八鹿青渓中学校と合同で兵庫県吹奏楽コンクール但馬地区大会に出演しました。結果は金賞。会場全体が本校吹奏楽部の奏でる音色に包まれました。8月31日(土)のせきのみやふれあいまつりに出演予定ですので、ご来場いただき、金賞に輝いた演奏をお楽しみください。



先日、野球部の保護者会が開く機会があり、その場

で、同じく合同チームで頑張っていることもあり、吹奏楽部が金賞を受けたことを披露しました。そうすると、皆様から拍手がおこりました。部は違えども、関宮の子どもたちを応援していただいている保護者の皆様の姿を見て、温かい気持ちになりました。

#### 「但馬中学生からのメッセージ」私の主張2024

8月7日(水)に但馬文教府で開催されました。これは、但馬の6名の中学生が、日常生活や団体活動等の体験を通し、考えていること、感じていることを訴えるものです。今年度は、9年生の黒田璃人さんが養父市代表として発表しました。

#### 地区水泳&ラジオ体操

7月22日(月)から31日(水)まで、子どもたちの歓声がプールから聞こえました。保護者の皆様には運営にご協力いただき、ありがとうございました。

各地区で行われているラジオ体操にお邪魔しています。朝から体を動かすと気持ちいいものです。早起きの習慣も身につきます。

#### 資源回収にご協力ください

8月25日(日)午前8時から資源回収を行います。沿道からよく見えるところに出していただければ助かります。皆様のご協力をお願いします。

回収品目 紙 類:新聞紙、段ボール、牛乳パック

金属類: アルミ缶、アルミサッシ、アルミ製品

本 類:雑誌、書籍

瓶 類:茶色と緑色の酒または醤油の一升瓶、ビール瓶

2学期始業式は8月26日(月)です。新学期を迎えるにあたりご心配なことがありましたら、学校(Tel.667-2759)までご相談ください。

今回は、夏季休業期間中のため、保護者の皆様には、隣保回覧でご覧いただくこと になりました。部活動の様子などを早く伝えたいとの思いです。ご理解ください。